



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del Buen Servicio al Ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 063-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno regional garantiza acceso vial a Cajamarca durante carnaval 2017

Departamento norteño se encuentra preparado para enfrentar temporada de lluvias.

Con la finalidad de seguir fortaleciendo el sector turístico y el comercio entre el departamento de Cajamarca y el resto del país, el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones (DRTC), anunció que se está garantizando el acceso vial a la región.

Así lo declaró esta mañana, Víctor Herrera Acosta, Relacionista Público de la DRTC, quien salió a aclarar las últimas alertas de derrumbamientos en algunos tramos de la carretera que une a Cajamarca con Ciudad de Dios.

“En estos momentos el acceso a Cajamarca está habilitado al 100%. Hay maquinaria en varios puntos. Se va verificar si existen algunos otros puntos con problemas para ubicar maquinaria especial que, ante cualquier emergencia, preste la ayuda correspondiente”, afirmó Herrera.

Además, aclaró que Cajamarca nunca ha estado aislada. “Esa información es errónea, pues solo se está cerrando el pase, durante menos de una hora y solo cuando es necesario, para que la maquinaria limpie la carretera”, explicó.

Vale resaltar, que el compromiso asumido por la empresa Convial Sierra Norte, responsable de los trabajos, es de habilitar la vía en menos de dos horas de intervención. Tal y como lo demostró el miércoles, en la zona de Tabacal (Chilete) y en Magdalena, puntos en los que la carretera fue interrumpida y, con una intervención de una hora, fue habilitada por la mencionada empresa.

Herrera también mencionó que para el día, 10 de febrero, la dirección de transportes conjuntamente con la Defensoría del Pueblo, los transportistas y Defensa Nacional, verificarán in situ el estado actual de la vía, ello con la finalidad de asegurar el arribo de turistas a la región durante las fiestas de carnaval.

Respecto a otras vías departamentales, informó que se viene coordinando acciones en algunos puntos que han sido afectados por las precipitaciones y que, hasta el momento, se tienen transitables todas las carreteras de la región.

“La dirección regional de transportes va a asumir un rol de monitoreo para el tema preventivo y obviamente toda la información sobre las vías va a pasar por esta oficina, para así coordinar con los



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del Buen Servicio al Ciudadano”



entes correspondientes, no solo con empresas concesionarias sino también con autoridades provinciales y distritales”, finalizó.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 09 de febrero de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA